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１ 茅  孝 之 議員                              

１．ボランティア団体活動の支援策について 
 現在の取り組み状況について 
【要望・提案】 

  ○ ボランティア活動が活性化するよう財政的支援も含めた検討を要望 

 

２．自治会加入促進について 
 加入率向上に向けた取組みを推進する考えについて 
【要望・提案】 

  ○ 民間企業作成の情報紙への自治会情報等の掲載検討を提案 

 

３．愛川町地域福祉計画について 
（１） 現計画の進捗状況と課題について 
（２） 第４次愛川町地域福祉計画の策定状況について 
【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

２ 鈴 木 信 一 議員                              

１．町職員の多忙化解消について 
 町職員の多忙化を解消するための取組みについて 
【要望・提案】 

  ○ 長期的な視野で、新規採用が滞ることがないように取組むことを要請 

 
２．（仮称）津久井農場計画について 
 中止を求める住民の声に対する町の受け止めとその対応について 
【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 
３ 阿 部 隆 之 議員                               

１．土砂等による土地の埋め立て等について 

（１） 本町における土砂等による土地の埋め立て等に関する対応について 

（２） 本町における農地改良の対応について 

【要望・提案】 

  ○ 土砂条例について、厳罰化と併せ、農業振興できる条例となるよう要望 
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２．エネルギーマネジメントについて 

 エネルギーマネジメントに対する町の考え方について 

【要望・提案】 

  ○ 公共施設空調設備の ESCO 事業による更新を要請 

 

４ 岸 上 敦 子 議員                              

１．帯状疱疹の予防について  

（１） 帯状疱疹による症状や後遺症などの認識について 

（２） 帯状疱疹の予防ワクチン接種費用を助成する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

２．避難体制の強化について 

（１） 避難指示の周知方法とより安全で確実な避難行動を促す取り組みにつ

いて 

（２） 福祉避難所開設時の運営体制と新しい福祉避難所の受け入れ制度に対

する今後の 

   取り組みについて 

（３） 新たな避難対策としての「車中泊」に対する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 住民防災アンケートの実施を要望 

 

５ 佐 藤 り え 議員                               

１．通学路の安全確保について 

（１） 通学路点検の実施状況について 

（２） 登下校における安全確保の取り組みと地域の見守りや警察との連携に

ついて 

【要望・提案】 

  ○  

２．５歳児健診の推進について 

 進捗状況について 

【要望・提案】 

  ○  
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６ 渡 辺  基 議員                              

１．平山下平線整備事業について 

 費用便益調査の結果を受けた町の評価について 

【要望・提案】 

  ○ 費用対効果を踏まえ事業見直しを要請 
 

２．道路台帳の整備について 

 現在の進捗状況について 

【要望・提案】 

  ○ 境界査定の推進を要望 

  ○ 汎用性の高い道路台帳の整備を要望 

 

３．防災訓練の実施について 

 実施に向けた取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 危機管理監の配置を要望 

  ○ セーフティリーダーの育成を要望 

 

７ 小 林 敬 子 議員                              

１．住宅省エネルギーについて 

 既存住宅の省エネ改修費補助に取り組む考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 省エネと再エネの取組みの推進を要請 

 

２．住民税の非課税限度額の基準について 

 改善を求めていく考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

３．生活保護級地の見直しについて 

 給地の見直しを求めていく考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 国県等へ給地見直しに係る要望を引き続き行うよう要望 
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８ 井 出 一 己 議員                             

１．「プッシュ型行政サービス」の推進について 

（１） 申請忘れ等の課題解消に向けた町の認識と現在の取組みについて 

（２） 「プッシュ型行政サービス」を推進する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ プッシュ型行政サービスの更なる進展について要望 

 

２．高田橋際交差点付近における通学路の安全対策について 

 高田橋際交差点付近における通学路の安全対策の現状と今後の対応について 

【要望・提案】 

  ○ 児童生徒の安全確保及び歩道整備の働きかけを引き続き行うよう要望 

 

９ 玉 利 優 議員                              

１．職員の離職について 

 本町の現状と課題について 

【要望・提案】 

  ○ 退職予防ツールを導入することを要望 

２．学校の校則について 

 本町の小中学校の校則の概略について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

10 熊 坂 崇 徳 議員                              

１．消防団活動の現状について 

 コロナ禍における消防団活動の現状について 

【要望・提案】 

  ○ 団員確保に伴う署と団の連携を推進するよう要望 

 

２．コロナ禍におけるひとり親世帯の貧困について 

 ひとり親世帯の貧困にかかわる本町における支援策について 

【要望・提案】 

  ○ オンライン就労支援について検討を要請 

 


